






ITINERARY UMROH ITIKAF RAMADAN 17 HARI SAUDIA AIRLINES | LANDING JEDDAH

NO	TANGGAL	ROUTE	SCHEDULE
1	15 RAMADAN 1445 H	JAKARTA  JEDDAH  MADINAH	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Jamaah berkumpul di Bandara Soekarno Hatta Terminal 3 Keberangkatan Internasional untuk mengikuti Manasik dilanjutkan dengan boarding dan take off menggunakan Pesawat Saudia Airlines. ➤ Jamaah tiba di Bandara King Abdul Aziz Jeddah, dilanjutkan proses Imigrasi dan dijemput oleh Muthowif untuk selanjutnya jamaah diantar menuju kota Madinah menggunakan Bus. ➤ Jamaah tiba di Hotel Madinah, jamaah check in, pembagian koper, pembagian kunci kamar, dan istirahat.
2	16 RAMADAN 1445 H	MADINAH	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Jamaah <i>sahur</i>, Shalat Subuh di Masjid Nabawi dan dilanjutkan dengan taklim pagi. Jamaah Shalat Dzuhur di Masjid Nabawi. ➤ Dilanjutkan dengan jamaah memperbanyak ibadah di Masjid Nabawi seperti Shalat Sunnah, Dzikir, Tadarus. Acara Bebas. ➤ Kemudian Ba'da Ashar jamaah melakukan Taklim sore yang akan dibimbing oleh Ustadz Pembimbing. <i>Acara Bebas</i>
3	17 RAMADAN 1445 H	MADINAH	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Jamaah <i>sahur</i>, Shalat Subuh di Masjid Nabawi dan dilanjutkan dengan taklim pagi. Jamaah Shalat Dzuhur di Masjid Nabawi. ➤ Dilanjutkan dengan jamaah memperbanyak ibadah di Masjid Nabawi seperti Shalat Sunnah, Dzikir, Tadarus. Acara Bebas. ➤ Kemudian Ba'da Ashar jamaah melakukan Taklim sore yang akan dibimbing oleh Ustadz Pembimbing. <i>Acara Bebas</i>
4	18 RAMADAN 1445 H	MADINAH  MAKKAH	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Jamaah <i>sahur</i>, Shalat Subuh di Masjid Nabawi dan Insya Allah dilanjutkan dengan taklim pagi. ➤ Sebelum meninggalkan kota Madinah koper ditaruh di depan kamar maksimal pukul 09.00 WAS. Jamaah dianjurkan untuk mandi wajib. Lalu dilanjutkan dengan jamaah Ikhwan menunaikan Shalat Dzuhur di Masjid Nabawi, dan check out Hotel. ➤ Kemudian jamaah melanjutkan perjalanan menuju Miqot, dan setibanya di miqot mengucapkan niat umroh, kemudian jamaah melanjutkan perjalanan menuju Mekkah sambil bertalbiyah. ➤ Setelah jamaah sampai di Mekkah, jamaah akan langsung check in di Hotel Makkah, istirahat sejenak, ifthor, lalu bersiap untuk melaksanakan rangkaian ibadah Umrah bersama-sama. ➤ Setelah jamaah selesai melaksanakan rangkaian ibadah Umrah, dilanjutkan dengan makan malam dan istirahat.

5	19 RAMADAN 1445 H	MAKKAH	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Jamaah Sahur, Shalat Subuh di Masjidil Haram ➤ Jamaah Shalat Jum'at di Masjidil Haram. ➤ Ifthor jama'i, sholat tarawih berjamaah, itikaf di Masjidil Haram. ➤ Jamaah dianjurkan untuk memperbanyak ibadah di Masjidil Haram seperti Shalat Sunnah, Dzikir, Tadarus, Thawaf Sunnah. dan Insya Allah akan mendengarkan tausiyah yang akan diberikan oleh Ustadz Pembimbing (tentative)
6	20 RAMADAN 1445 H	MAKKAH	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Jamaah Sahur, Shalat Subuh di Masjidil Haram ➤ Jamaah Shalat 5 waktu di Masjidil Haram. ➤ Ifthor jama'i, sholat tarawih berjamaah, itikaf di Masjidil Haram. ➤ Jamaah dianjurkan untuk memperbanyak ibadah di Masjidil Haram seperti Shalat Sunnah, Dzikir, Tadarus, Thawaf Sunnah. dan Insya Allah akan mendengarkan tausiyah yang akan diberikan oleh Ustadz Pembimbing (tentative)
7	21 RAMADAN 1445 H	MAKKAH	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Jamaah Sahur, Shalat Subuh di Masjidil Haram ➤ Jamaah Shalat 5 waktu di Masjidil Haram. ➤ Ifthor jama'i, sholat tarawih berjamaah, itikaf di Masjidil Haram. ➤ Jamaah dianjurkan untuk memperbanyak ibadah di Masjidil Haram seperti Shalat Sunnah, Dzikir, Tadarus, Thawaf Sunnah. dan Insya Allah akan mendengarkan tausiyah yang akan diberikan oleh Ustadz Pembimbing (tentative)
8	22 RAMADAN 1445 H	MAKKAH	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Jamaah Sahur, Shalat Subuh di Masjidil Haram ➤ Jamaah Shalat 5 waktu di Masjidil Haram. ➤ Ifthor jama'i, sholat tarawih berjamaah, itikaf di Masjidil Haram. ➤ Jamaah dianjurkan untuk memperbanyak ibadah di Masjidil Haram seperti Shalat Sunnah, Dzikir, Tadarus, Thawaf Sunnah. dan Insya Allah akan mendengarkan tausiyah yang akan diberikan oleh Ustadz Pembimbing (tentative)
9	23 RAMADAN 1445 H	MAKKAH	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Jamaah Sahur, Shalat Subuh di Masjidil Haram ➤ Jamaah Shalat 5 waktu di Masjidil Haram. ➤ Ifthor jama'i, sholat tarawih berjamaah, itikaf di Masjidil Haram. ➤ Jamaah dianjurkan untuk memperbanyak ibadah di Masjidil Haram seperti Shalat Sunnah, Dzikir, Tadarus, Thawaf Sunnah. dan Insya Allah akan mendengarkan tausiyah yang akan diberikan oleh Ustadz Pembimbing (tentative)
10	24 RAMADAN 1445 H	MAKKAH	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Jamaah Sahur, Shalat Subuh di Masjidil Haram ➤ Jamaah Shalat 5 waktu di Masjidil Haram. ➤ Ifthor jama'i, sholat tarawih berjamaah, itikaf di Masjidil Haram. ➤ Jamaah dianjurkan untuk memperbanyak ibadah di Masjidil Haram seperti Shalat Sunnah, Dzikir, Tadarus, Thawaf Sunnah. dan Insya Allah akan mendengarkan tausiyah yang akan diberikan oleh Ustadz Pembimbing (tentative)

11	25 RAMADAN 1445 H	MAKKAH	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Jamaah Sahur, Shalat Subuh di Masjidil Haram ➤ Jamaah Shalat 5 waktu di Masjidil Haram. ➤ Ifthor jama'i, sholat tarawih berjamaah, itikaf di Masjidil Haram. ➤ Jamaah dianjurkan untuk memperbanyak ibadah di Masjidil Haram seperti Shalat Sunnah, Dzikir, Tadarus, Thawaf Sunnah. dan Insya Allah akan mendengarkan tausiyah yang akan diberikan oleh Ustadz Pembimbing (tentative)
12	26 RAMADAN 1445 H	MAKKAH	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Jamaah Sahur, Shalat Subuh di Masjidil Haram ➤ Jamaah Shalat Jum'at di Masjidil Haram. ➤ Ifthor jama'i, sholat tarawih berjamaah, itikaf di Masjidil Haram. ➤ Jamaah dianjurkan untuk memperbanyak ibadah di Masjidil Haram seperti Shalat Sunnah, Dzikir, Tadarus, Thawaf Sunnah. dan Insya Allah akan mendengarkan tausiyah yang akan diberikan oleh Ustadz Pembimbing (tentative)
13	27 RAMADAN 1445 H	MAKKAH	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Jamaah Sahur, Shalat Subuh di Masjidil Haram ➤ Jamaah Shalat 5 waktu di Masjidil Haram. ➤ Ifthor jama'i, sholat tarawih berjamaah, itikaf di Masjidil Haram. ➤ Jamaah dianjurkan untuk memperbanyak ibadah di Masjidil Haram seperti Shalat Sunnah, Dzikir, Tadarus, Thawaf Sunnah. dan Insya Allah akan mendengarkan tausiyah yang akan diberikan oleh Ustadz Pembimbing (tentative)
14	28 RAMADAN 1445 H	MAKKAH	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Jamaah Sahur, Shalat Subuh di Masjidil Haram ➤ Jamaah Shalat 5 waktu di Masjidil Haram. ➤ Ifthor jama'i, sholat tarawih berjamaah, itikaf di Masjidil Haram. ➤ Jamaah dianjurkan untuk memperbanyak ibadah di Masjidil Haram seperti Shalat Sunnah, Dzikir, Tadarus, Thawaf Sunnah. dan Insya Allah akan mendengarkan tausiyah yang akan diberikan oleh Ustadz Pembimbing (tentative)
15	29 RAMADAN 1445 H	MAKKAH	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Jamaah Sahur, Shalat Subuh di Masjidil Haram ➤ Jamaah Shalat 5 waktu di Masjidil Haram. ➤ Ifthor jama'i, sholat tarawih berjamaah, itikaf di Masjidil Haram. ➤ Jamaah dianjurkan untuk memperbanyak ibadah di Masjidil Haram seperti Shalat Sunnah, Dzikir, Tadarus, Thawaf Sunnah. dan Insya Allah akan mendengarkan tausiyah yang akan diberikan oleh Ustadz Pembimbing (tentative)
16	30 RAMADAN 1445 H	MAKKAH	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Jamaah Sahur, Shalat Subuh di Masjidil Haram ➤ Jamaah Shalat 5 waktu di Masjidil Haram. ➤ Ifthor jama'i, sholat tarawih berjamaah, itikaf di Masjidil Haram. ➤ Jamaah dianjurkan untuk memperbanyak ibadah di Masjidil Haram seperti Shalat Sunnah, Dzikir, Tadarus, Thawaf Sunnah. dan Insya Allah akan mendengarkan tausiyah yang akan diberikan oleh Ustadz Pembimbing (tentative)

17	1 SYAWAL 1445 H	MAKKAH  JEDDAH	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Jamaah Shalat Subuh di Masjidil Haram ➤ Insya Allah menunaikan shalat led fitri di Masjidil Haram. ➤ Jamaah Dzuhur di Masjidil Haram. Kemudian jamaah kembali ke Hotel untuk istirahat. Serta persiapan untuk kepulangan. ➤ Checkout Hotel dilanjutkan menuju kota Jeddah pada pukul 15.00 WAS dengan menggunakan Bus AC untuk Ziarah ke tempat bersejarah antara lain: Musium Al Amoudi, Masjid Qisos, Corniche atau Balad ➤ Kemudian melanjutkan perjalanan menuju Bandara King Abdul Aziz kota Jeddah ➤ Tiba di Bandara King Abdul Aziz Jeddah dilanjutkan persiapan check in, Imigrasi, boarding dan take off dengan menggunakan Saudia Airlines untuk kembali ke tanah air.
18	2 SYAWAL 1445 H	JEDDAH  JAKARTA	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Jamaah Insya Allah. tiba di Bandara Soekarno Hatta Terminal 3 Ultimate Gate 1. ➤ Pengambilan Koper dan pembagian Air Zam-zam 5 lt ➤ Penutupan

Selesailah sudah rangkaian perjalanan ibadah umroh yang penuh hikmah dan maghfirah ini bersama **AQU TOUR & TRAVEL**. Sampai jumpa di waktu mendatang. Semoga Allah memperkenankan kita untuk kembali mengunjungi Baitullah bersama teman dan keluarga. Baik untuk umroh atau haji, semoga ibadah umroh serta seluruh amal ibadah yang menyertainya diterima oleh Allah Subhanahu Wa Ta'ala. Aamiin Allahumma Aamiin.

***Program/Fasilitas dapat berubah sewaktu-waktu dengan/tanpa mengurangi nilai dan kenyamanan dalam beribadah.**